



Bewerber für die Jugendschöffenwahl dringend gesucht

28.03.2013

Bewerbungsfrist wurde verlängert

Insbesondere für das Amtsgericht Rathenow werden noch immer dringend Bewerbungen für das Jugendschöffenamt benötigt. Gesucht werden 32 Schöffen, die gemeinsam und gleichberechtigt mit den Berufsrichtern in den kommenden fünf Jahren Recht sprechen sollen.

Als künftige Laienrichter geeignet sind Bewerberinnen und Bewerber, die die deutsche Staatsbürgerschaft besitzen, mindestens ein Jahr im jeweiligen Amtsgerichtsbezirk wohnen und zwischen 25 und 69 Jahre alt sind.

Interessierte können sich noch bis zum 17. April 2013 beim Landkreis Havelland bewerben, telefonisch unter 03385 / 551-2427 oder per Mail an: stefanie.petzold@havelland.de.

Weitere Informationen beim:

Jugendamt des Landkreises Havelland

Bund ehrenamtlicher Richterinnen und Richter

[Zurück](#)